



Vorlage Nr. 20-O-08-0004

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 30. Januar 2020

Praktika - „Für Demokratie kämpfen“ (CDU)

Im Umfeld für das Umfeld engagiert zu sein - sozial oder politisch zu sein ist wichtig. Allein die Idee bei Jugendlichen zu wecken, die Idee zu unterstützen ist wichtig. Daher möchte der Ortsbeirat Bierstadt Praktika`s anstoßen, bei denen die Ortsbeiratstätigkeit eingebunden ist:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird geben zu prüfen, ob im Rahmen der durch die Stadt angebotenen Praktika (für Schüler und Andere) ein spezifiziertes Angebot: Hauptamt (Geschäftsstelle der Ortsbeiräte)/Ortsverwaltungen dahin gehend ausgebaut werden kann, dass die Tätigkeiten des Ortsbeirates (Ortsbeiratssitzungen, kennenlernen verantwortungstragender Personen) und seine Gremien wie Stadtteiljugendvertretung sowie beteiligten Institutionen wie die Mobile Jugendarbeit, vor Ort kennen gelernt werden können.

Der Ortsbeirat als Gremium, aber auch die verantwortungstragenden Personen sind gerne bereit sich im Thema Praktika zu engagieren.

Begründung:

Zu 1.) Der Grundgedanke der Umsetzung eines Schnupperpraktikum in Sachen Ortsbeirat wie in Schierstein ist gut. Ziel eines Schnupperpraktikums sowie jede Art eines Praktikums ist und bleibt jedoch das Kennenlernen eines Berufes mit dem Ziel der Ausbildungs-/Berufswahl. Dies kann ein Ortsbeirat so jedoch nicht erfüllen.

Der gute Grundgedanke die ehrenamtlich politische Arbeit als basisdemokratisches Engagement bereits früh in die Jugend zu tragen, sollte daher bei den Angeboten von Praktika der Stadt einen extra Ansatz finden. Die engagierte Mitarbeit sichert der Ortsbeirat zu.

Beschluss Nr. 0006

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez I z.w.V.

1005 z.d.A.

Belz
Ortsvorsteher